



Auszeichnung als »Mensch des Respekts«

»Respekt, Respekt« kann man da nur sagen: Die Auszeichnung als »Mensch des Respekts« erhielt **Hilde Rektorschek**, Initiatorin der Marburger Kulturloge und Vorsitzende des Bundesverbands Kulturloge von Hessens Finanzminister **Dr. Thomas Schäfer** überreicht.

»Das, was Sie da in den letzten fünf Jahren auf die Beine gestellt haben, ist aller Ehren wert«, lobte Schäfer. Der Finanzminister brachte nicht nur Urkunde und Plakette mit, sondern auch 500 Euro aus den Fördertöpfen von HessenLotto. (es/Foto: Schumacher)



© Hmd F

